

**Antrag Nr. 09-O-05-0018**  
**CDU-Fraktion**

---

**Betreff:**

Kreuzungsbereich Friedenstraße/Andreas-Schlüter-Straße/Dankwardweg

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Für Fahrzeuge, die von der Andreas-Schlüter-Straße kommend, in die Friedenstraße einbiegen wollen, ist der Kreuzungsbereich schlecht einsehbar und stellt daher einen Gefahrenpunkt dar.

Der Ortsbeirat wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, zur Verbesserung der Verkehrssicherheit den Gefahrenpunkt durch geeignete Maßnahmen, vorzugsweise die Anbringung von Verkehrsspiegeln, zu entschärfen.

Wiesbaden, 25.08.2009